

die Monate eines Jahres etwa in gleicher Anzahl erstrecken. Deshalb ist es notwendig, die wirklichen Ursachen der überaus hohen Zahl ungeklärter Brandentstehungsursachen in den Monaten Juli, August und September in der Landwirtschaft aufzudecken, wenn wir diese Erscheinungen gezielt zurückdrängen wollen.

4. Aufzeigen der Notwendigkeiten und Möglichkeiten zur Verbesserung des vorbeugenden und operativen Brand-
schutzes und Initiierung aller gesellschaftlichen Kräfte zur allseitigen Realisierung.

Es handelt sich hier um die Auswertung der unter 1), 2) und 3) genannten Ergebnisse für die sozialistische Gesellschaft.

Für die Brandschutz- sowie die Untersuchungsorgane ergeben sich hierbei vor allem die folgenden drei Probleme:

1. Es ist sehr schwierig, m i t d e r B r a n d g e f a h r e n auf der Grundlage aller möglichen ICausalverläufe bei neuen Technologien, neuen Produktionsprozessen, Produktionsmitteln und zu verarbeitenden Stoffen sowie alle Brandausbruchsmöglichkeiten aus allgemeiner Sicht und vor allem unter dem Aspekt der Integration des Menschen in diese Prozesse vorausschauend zu erkennen. Deshalb sind ständi-
g Gefahrenquellen konkret abzustecken, zu erforschen, zu analysieren, was zu entsprechendem normativem Niederschlag in verallgemeinerter Form führen muß.

An die Wirksamkeit des sozialistischen Rechts bei der Entwicklung und beim Einsatz brandgefahrloser Technologien usw. sind hier hohe Anforderungen zu stellen, die entsprechend den gesellschaftlichen Bedürfnissen weiter wachsen werden. Oft gibt es heute für bestimmte konkrete Gegebenheiten keine rechtliche normative Ausgestaltung.

2. Durch den Brandverlauf werden bestimmte Informationen (primäre Abbilder, primäre Spuren) vernichtet, wodurch